El Hospital de Poniente organiza un concurso de ideas para la investigación

ALMUDENA FERNÁNDEZ EL EJIDO

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Sida, el próximo 1 de diciembre, la Empresa Pública Hospital de Poniente ha organizado el primer concurso de ideas para la investigación.

Esta propuesta, que se presenta bajo el título 'Poniente Investiga', pretende recoger las ideas sobre posibles proyectos de investigación que los profesionales del centro hospitalario tienen en mente. No es necesario que se hayan puesto en marcha, sino que se trata de conocer cuales son las propuestas que realizan los especialistas en cada materia sobre los asuntos que merecen una investigación propia.

La mejor idea para la investigación podrá llevarse un premio de 1.200 euros y el segundo premio consiste en un premio de 800 euros.

Desde la Unidad de Apoyo a la Investigación del Hospital de Poniente, que organiza la primera edición de este concurso, informan que los trabajos podrán presentarse hasta el proximo 15 de octubre.

Jornadas en noviembre

El ganador de este concurso, con el que se pretende motivar el ámbito investigador entre los profesionales médicos del Poniente, no se conocerá hasta el 30 de noviembre. En esa fecha el Hospital de Poniente celebrará una jornada especial en la que pretenden divulgar toda la labor investigadora que se realiza en el centro.

El coordinador de la Unidad de Apoyo a la Investigación, Raúl Garcia, aseguró a DEAL que en noviembre se desarrollará una jornada en la que se podrán ver todos los pósters y comunicaciones realizadas durante el primer año de puesta en marcha de la Unidad de Investigación. Además, la actividad se complementará con una lección magistral sobre medicina basada en la videncia.